
関東学院六葉会  六葉会幹事会 議事録 
 

日 時： 2011 年 3 月 29 日（火）19:00～ 

場 所： 関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 

出席者： 飯島幸子（5 回）・加藤武（6 回）・加茂征行（8 回）・永野肇（8 回）・島根正隆（9 回）      

     大竹良（15 回）･藤田伸哉（18 回）･野澤一良（20 回）･萩原孝（26 回）中嶋弘雅（26 回） 

近田裕信(28 回)･高橋浩司（30 回）･甲斐深雪（31 回）･横地康子（32 回）･秋吉和史（35 回） 

加藤眞道(35 回）･高石智一(43 回）･芹田祐一(44 回)･門脇美有紀（49 回）  以上 20 名（敬称略） 

 

来 賓： 河合輝一郎校長先生 板井良太事務長 

司 会： 萩原孝 

書 記： 甲斐深雪 

配布物： 2 月 17 日幹事会議事録・2011 年度予算案・2011 年度六葉会総会議案書 

     常任幹事会レジュメ 

      

１．開会の言葉（島根） 

  地震で大変でした。本日は、節電の為早くきりあげたいと思います。 

 

２．来賓ご挨拶（河合校長先生） 

  昨日で就任して 1 年になりました。今年度 1 年生 174 名でスタートします。教職員一同頑張っていこう

と思っています。3 月 11 日は、200 名近い生徒が、学校に宿泊しました。ブログなどで対応できました。 

 

３．学校より（板井事務長） 

  3 月 26 日は、70 万くらい義援金が集まりました。現在、中田先生が支援物資を塩釜に持って行ってます。 

中学の下駄箱・ロッカーが、新しくなりました。 

 

４．議事録の確認 

  常任幹事会（2 月 17 日） 

 

５．報告事項 

  ①会報委員会より（会報第 23 号推進状況）4 月 10 日発送予定 

  ②合同より（3 月 8 日幹事会）来年度の予算 196 億円・来年度から 5 年間で 20 億を使用して施設の充実

をはかる・京急バスの循環を逆にしてもらう など 

 

６．協議事項 

  ①2011 年度総会について 

   ・日程について 

     5 月 21 日(土）午後１時より 

   ・事業報告・決算・会計監査 

   ・事業計画・予算案 

   ・当日スケジュール（役員会に一任） 

   ・震災復興支援チャリティーコンサートについて 

    吹奏楽部に依頼（総会終了後４０分ほどのコンサート） 



 

  ②卒業式のメッセージ 

   どんな要素が必要か→毎年、会長からのメッセージを伝えている。幹事会の中で何か伝えたいメッ 

   セージがあったら話し合ってほしい。 

 

  ③在校生に対するアワード（働きかけ）の実施 

   今後の幹事会で話し合い 

   

７．その他 

  35 回生・加藤眞道さんご紹介 

 

８．次回日程 

  幹事会 2011 年 4 月 22 日（金）19:00～ 

 


